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平成 30 年 5月 1 日 

つくば市立吾妻中学校保護者の皆様 

つくば市立吾妻中学校    

平成 29 年度 PTA会長 長屋 和宏 

平成 30 年度 PTA会長 永見 武司 

学校長 古澤 武司 

平成３０年度 PTA 総会のご報告 

 

｢平成 30 年度吾妻中学校 PTA総会議事録｣をお届け致します。 

 

●PTA 会長挨拶 

●学校長挨拶 

 

【総会の成立】 

出席者数：146 名、委任状 93 名：合計 239名(PTA会員数 271名） 

委任状を含め 1/3以上の出席(規約第 15 条)により総会の成立を確認。 
 

【議長選出】 

司会者より、会場の出席者から議長を募ったが立候補が無く、吾妻中学校 PTA と多くの協力を図

っている吾妻小学校 PTA 平成 29 年度会長の関口哲郎さん、同じく本部役員であるとともに吾妻

中学校 PTA 会員である木村浩幸さんの２名を司会より推薦し、拍手を以て承認され、議長団編成。 

 

【議事】 

●第 1 号議案、第 2 号議案審議（報告者：29年度会長 長屋） 

第 1 号議案 平成 29年度の PTA 活動報告 

本部及び各委員会の活動を報告した。 

(総会資料 P.7 参照)。本部の「その他」の項目では防災教育など先駆的な活動を記載した。 

 

第 2 号議案 平成 29年度の決算報告および会計監査報告 

 （決算報告者：29年度会計 矢口、監査報告者：29 年度会計監査 菊地、高橋） 

予算額と決算額で比較的差額が大きい費目を中心に説明。専門委員会の HP 委員会は HPが閲覧不

可となったためメンテナンスを業者に依頼したため料金発生、諸経費の名札代は新入生保護者用の

名札の納品が 4 月となったため 29年度の支払いが無くなった等。 

3 月 31 日（土）に会計監査を実施し、正確に処理されている事を確認した旨が報告された。 

 

●第 1 号議案、第 2 号議案承認 

第 1 号議案、第 2号議案について質問を求めた(質問者なし)。 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

●第 3 号議案審議(報告者：平成 29年度役員選考委員会委員長 阿相） 
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第 3 号議案 平成 30 年度本部役員の選考について経過報告があり、平成 30 年度本部役員の選

出について提案があった。 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

●新役員挨拶 選出された新役員による挨拶 

 

●第 4 号議案審議 平成 30 年度活動計画案（提案者：平成 30 年度会長 永見） 

平成 30 年度の活動計画について説明。地域の安全・交流に積極的に取り組む事、また、紙面や HP

を通しての情報共有を呼びかけた。 

 

●第 5 号議案審議 平成 30 年度予算案 

 （提案者：平成 30年度会長 永見、説明者：平成 29 年度会計 小屋） 

平成 29 年度より予算額が比較的大きく変化している費目について説明。 

広報委員会は入稿をデジタル化する事によるコスト削減、安全委員会は腕章を作らないため減額、

他の減額は生徒数減少によるもの。名札代は平成 29 年度分の繰り越し支払いによる増額等、の説

明がなされた。 

 

●第 4 号議案、第 5 号議案承認 

第 4 号議案、第 5号議案について質問を求めた(質問者なし)。 

⇒承認の是非を問い、賛成多数の拍手により承認。 

 

～議長団解団～ 

 

●学校援助費の説明（教頭：酒井先生） 

学校援助費の平成29年度決算報告および平成30年度予算案についての説明。特に部活動におけ

るバス利用の輸送費援助の割合が増えており、収支は厳しい状況について説明がなされた。 

今後は、別々の部活動でも、同方向へのバス利用においては乗り合わせる等の検討をしており、現

地到着及び学校への帰着時間の幅が広がることについて協力依頼があった。 

 

●学校援助費に関する会計監査報告（H29会計監査：菊地、高橋） 

平成 29 年度の学校援助費について学校より依頼を受けて、3 月 31 日（土）に PTA 会計監査が

監査を行い、適正に援助費が執行されていることを確認した旨の報告があった。 

 

●年間行事予定の説明（教務主任：山根先生） 

１年を通した主な行事予定について説明。除草作業は生徒数減少のため年 2 回に集約、８学年のキ

ャリア研修は1泊2日に、9月の期末テストは体育祭練習のため2日間に分ける等が説明された。 

 

●教職員紹介 

●旧役員挨拶 

 

以上 


